

	Anfragen-Nr.	
	EAF-0126/2023	

Einwohneranfrage

Frau Ingrid Pfeiffer
99817 Eisenach

Betreff
Einwohneranfrage - Installation der Metallsulptur "Albatros" auf dem Dach des Landestheaters

I. Sachverhalt

In der Lokalpresse wurde am 15. April 2023 darüber informiert, dass die Metallsulptur „Albatros“, eine Münsteraner Studentenarbeit, anlässlich des 500jährigen Jubiläums von Luthers Bibelübersetzung geschaffen, auf dem Dach des Landestheaters installiert werden soll.

II. Fragestellung

1. Welches Gremium hat darüber entschieden, dass dieses Kunstwerk sowie zehn weitere aus Münster von der Stadt Eisenach angekauft werden?
2. Wer hat die Entscheidung für eine Installation des sieben Meter langen „Albatros“ auf dem Theaterdach nach welchen künstlerischen Kriterien getroffen?
3. Wie hoch ist der finanzielle Aufwand seitens der Stadt für die Herstellung der Metallplastik in einer Münsteraner Schlosserei sowie für Spezialtransport, Installation einschließlich statischer Prüfung des Daches, Sicherheitsmaßnahmen und Versicherungen?
4. Wie lange soll das Kunstwerk auf dem Dach des Theaters (Einzeldenkmal) verbleiben und wer kümmert sich um seine Wartung?
5. Warum werden seit vielen Jahre keine Mittel bereitgestellt, um von bekannten Thüringer Künstlern Werke zu erwerben, insbesondere für die Sammlungen des Thüringer Museums, die überwiegend Thüringer Provinienz sind und die regelmäßig ergänzt werden müssten?

Frau
99817 Eisenach

Ingrid

Pfeiffer